

Raul Castro visite le Centre National des Recherches sismologiques de Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 20 février, (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a visité le Centre National des Recherches Sismologiques où il a été informé de la situation dans l'Est du pays où depuis le mois de janvier 1463 secousses sismiques ont été enregistrées dont 42 perceptibles par la population.

Raul Castro était accompagné de Lázaro Exposito Premier Secrétaire du Parti Communiste dans cette province.

Le président cubain a échangé durant 2 heures avec Bladimir Moreno et Enrique Arango, directeur et vice directeur de ce centre de recherches sur le monitoring des tremblements de terres, les technologies utilisées les analyses qu'ils réalisent.

Il s'est intéressé par le danger d'un tsunami dans la zone, l'histoire des séismes de grande intensité dans l'Est du pays, les caractéristiques des plaques tectoniques ou se produisent les actuels événements sismologiques et les mesures pour contrecarrer les possibles dégâts en cas de séisme de grande intensité.

Le président cubain s'était rendu à Santiago pour assister aux honneurs militaires posthumes rendus au commandant de l'Armée Rebelle, Pedro Miret, décédé le 15 janvier dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84805-raul-castro-visite-le-centre-national-des-recherches-sismologiques-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba